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COMITÉ DE PARENTS 
 

Compte rendu de la rencontre du comité de parents du Centre de services scolaire des Draveurs, 

tenue le 15 mai 2023 à 19 h, au Centre de services scolaire des Draveurs, sous la direction 

d’Annie Goudreau. 

 

Sont présents : 

Amélie Carpentier-Cayen, Stéphane Gosselin, Prénel Cavé, Mélanie Labonté, Krystel Denault, 

Marianne Audette-Chapdelaine, Roberto Bruni, Martin Lavigne, Marie-France Joanisse, 

Andréanne Chevalier, Véronique Laliberté, Martine Charles, Karine Galipeau, Mélissa Jeanne 

Gauthier, Maurice Gendreau, Catherine Martel, Patrick Danis, Mélissa Harvey, Caroline Proulx, 

Eldwidge Chérubin, Virginie Ménard, Karine Ann Ciura, René Villeneuve, Jérôme Maltais, 

Stéphanie Powers, Anne-Marie Loiselle, Annie Goudreau, Roxanne Dupuis. 

 

 

Sont également présents : 

 

Christian Laforest, directeur général adjoint et directeur du service du secrétariat général et des 

communications du CSSD. 

Guy Bélair, directeur adjoint et directeur du service des ressources informatiques, clientèle et 

transport 

André Raymond, directeur par intérim des ressources matérielles  

 

Les écoles non représentées sont : Carle, de la Montée, des Belles-Rives, du Cheval-Blanc, du 

Nouveau-Monde, du Vallon, Massé. 

 
1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue  

 

Madame Annie Goudreau souhaite la bienvenue aux membres, constate le quorum et 

procède à l’ouverture de l’assemblée à 19h02.  
 

 

2. Adoption du projet de l’ordre du jour  

 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Stéphane Gosselin et APPUYÉ par madame Mélissa 

Harvey d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

3. Adoption du compte rendu du 15 mai 2023 
  

IL EST PROPOSÉ par monsieur Roberto Bruni et APPUYÉ par monsieur Patrick Danis 

d’adopter le compte rendu tel que proposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

   ADOPTÉ 
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4. Suivi au compte-rendu  
 

• Il n’y a aucun suivi au compte rendu à faire. 
 

5. Présentation de la fondation Faim d’aider 

 
• Une présentation de la fondation est donnée par madame Patricia Fortin-Boileau et 

monsieur Pascal Proulx, qui nous expliquent que la fondation est actuellement reliée 

au traiteur Mazzola présent dans 5 écoles du CSSD. Plus d’information est disponible 

sur le site web de la fondation à l’adresse suivante : faimdaider.ca  

6. Mot de la Directrice générale 

• Monsieur Laforest fait un court retour sur la situation du transport scolaire en Outaouais, 

nous indiquant qu’à ce jour, il n’y a toujours aucun avancement ni négociations. 

 

7. Dépôt : Politique 57-01-01 Consultation Règles relatives à l’octroi des contrats 

d’approvisionnement, de services, de technologies de l’information et de travaux de 

construction  

 

Monsieur André Raymond nous présente la politique en consultation en soulignant les 

principaux changements. Madame Goudreau demande que les commentaires lui soient 

envoyés au plus tard le 2 juin. 

 

8. Dépôt : Politique 57-02-01 Développement durable  

 

Monsieur André Raymond nous présente la politique en consultation en soulignant les 

principaux changements. Madame Goudreau demande que les commentaires lui soient 

envoyés au plus tard le 2 juin. 

 

9. Dépôt : Plan triennal 2023-2026  

 

Monsieur Christian Laforest nous présente le plan triennal, soulignant que les principaux 

changements se situent au niveau de l’école de la Traversée (qui deviendra 2 écoles 

distinctes) ainsi que de l’ajout d’un bâtiment associé à la polyvalente du Carrefour. 

Madame Goudreau demande que les commentaires lui soient envoyés au plus tard le 2 

juin. 

 

10. Dépôt : Extrait de la politique contributions financières exigées des parents  

 

Monsieur Guy Bélair nous présente l’extrait de la politique à modifier et explique les 

raisons motivant ces changements. Madame Goudreau demande que les commentaires lui 

soient envoyés au plus tard le 2 juin. 
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11. Désignation membre parent d’un élève au conseil d’administration 

 

 Madame Goudreau informe les membres que deux parents ont été élus par acclamation, 

soit madame Marie-France Joanisse pour le district 2 et madame Anne-Marie Loiselle 

pour le district 3. 

 

 Pour le district 1, deux candidats étant admissibles (Karine Ann Ciura et René 

Villeneuve), des élections doivent avoir lieu. Monsieur Christian Laforest est désigné 

président d’élection, messieurs André Raymond et Guy Bélair sont désignés comme 

scrutateurs. 

 

 Un vote secret est tenu suite au discours des candidats à l’issue duquel monsieur René 

Villeneuve est désigné comme membre parent du district 1 au conseil d’administration. 

 

 Monsieur Jérôme Maltais demande la destruction des bulletins de vote. 

 

12. Résolution : Politique 56-01-01 Frais de déplacement, de séjour et de représentation 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Stéphane Gosselin et APPUYÉ par madame Virgnie 

Ménard d’adopter la résolution telle que présentée. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

13. Calendrier des rencontres du comité de parents 2023-2024 

Madame Goudreau propose les dates pour les rencontres du comité de parents pour l’année 

2023-2024. La date du 10 mai 2024 est remplacée par celle du 13 mai 2024. 

IL EST PROPOSÉ par madame Virginie Ménard et APPUYÉ par madame Karine Ann 

Ciura d’adopter le calendrier de rencontre tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

14. Consultation sur le PEVR 

Madame Goudreau rappelle aux parents qu’ils peuvent faire parvenir leurs commentaires 

directement au secrétariat général. N’ayant reçu aucun commentaire, aucune résolution ne 

sera produite par le comité de parents concernant le PEVR proposé par le CSS. 

 

15. Rapport des comités  

a. EHDAA  

• Ce point est reporté à la prochaine rencontre. 

b. Transports 

• Il n’y a pas eu de rencontre. 

c. Fédération des comités de parents du Québec  



Comité de parents 

Centre de services scolaire des Draveurs 

4 

 

 

• Monsieur Jérôme Maltais fait un retour sur la journée de mobilisation du 6 mai 

à laquelle très peu de parents ont participé. Madame Goudreau mentionne que 

la FCPQ fait actuellement une consultation éclair de ses membres au sujet du 

projet de loi 23, le retour devant être fait au plus tard le 19 mai pour ceux qui 

aimeraient pouvoir y participer. Finalement, les rubans pour la reconnaissance 

bronze de la FCPQ sont prêts à être distribués. 

d. Conseil d’administration  

• Monsieur Maltais fait un court retour sur la rencontre du conseil 

d’administration qui a eu lieu le 8 mai dernier. Plusieurs sujets ont été abordés 

et les membres ont eu une présentation de la contribution de la FGA en 

littératie. Des politiques ont été abrogées et il y a eu l’entérinement de contrats 

et de coûts supplémentaires. 

 

16. Écho des conseils d’établissements  

 

De l’Oiseau-Bleu : Madame Martel mentionne la tenue de la course 100% ainsi que les 

choralie ayant eu lieu le dimanche de la fête des Mères. 

L’Orée-des-Bois : Madame Mélanie Labonté désire souligner l’excellent travail de 

l’équipe au débarcadère, dans le contexte de la grève du transport scolaire. 

Du Petit-Prince : l’école a participé à la RX1 et est la première école primaire au Québec 

à participer à cette expérience, habituellement réservée aux jeunes du secondaire. 

La Source : Madame Mélissa Harvey mentionne que l’école a été approchée pour le SCP 

(système comportement positif) et l’expérience semble bien fonctionner pour le moment. 

De l’Équipage : Monsieur Maurice Gendreau nous indique que l’école, en collaboration 

avec la municipalité, travaille fort sur plusieurs options afin de faire diminuer la vitesse 

autour de l’école. Il indique également que tous les résidents de Val-des-Monts ont reçu 

des cartes postales préaffranchies leur permettant d’envoyer leur appui à la construction 

d’une école secondaire à Val-des-Monts directement au bureau de Mathieu Lacombe. 

De la Traversée : Monsieur Bruni nous mentionne la tenue d’un « gala » ayant pour 

objectif de remercier les parents bénévoles dans l’école. 

De la Rose-des-Vents : Madame Marianne Audette-Chapdelaine parle de la journée 

mobolio ainsi que du concours « je lis avec moi » 

De la Colline : Madame Krystel Denault nous mentionne que l’école se mobilise pour 

l’intimidation et les efforts sont visibles, les élèves aiment beaucoup le système de 

« pinces » pour les bonnes actions. 

De l’Odyssée : Monsieur Prénel Cavé mentionne la tenue du BBQ annuel à venir en juin. 

 

17. Points divers  

Aucun. 

 

18. Date de la prochaine rencontre  

La prochaine rencontre du comité de parents aura lieu le 12 juin 2023 à 19 h. 
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19. Levée de l’assemblée  
 

IL EST PROPOSÉ par madame Mélanie Labonté et APPUYÉ par madame Anne-Marie 

Loiselle que la séance soit levée à 20 h 33. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

 

 

 (s) Annie Goudreau    (s) Anne-Marie Loiselle 
 

Annie Goudreau 

présidente 

 Anne-Marie Loiselle 
Secrétaire-substitut 

 

 


